

# JIS.CO.ID

## Kapolsek Cikedung IPTU Junata TS, S.H., Hadir Dalam Rapat Lokakarya Mini Terkait Penurunan Angka Stunting

Indramayu - [INDRAMAYU.JIS.CO.ID](http://INDRAMAYU.JIS.CO.ID)

Jul 19, 2023 - 09:37



*Kapolsek Cikedung IPTU Junata TS, S.H., Hadir Dalam Rapat Lokakarya Mini Terkait Penurunan Angka Stunting*

Indramayu,- Kapolsek Cikedung, IPTU Junata TS, S.H., hadir dalam rapat

lokakarya mini yang membahas penurunan angka stunting di Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu, Selasa (18/07/2023) kemarin.

Rapat tersebut diadakan sebagai bagian dari upaya kolaboratif dalam mengatasi permasalahan stunting yang menjadi salah satu tantangan kesehatan masyarakat di wilayah tersebut.

Dalam rapat lokakarya mini ini, Kapolsek Cikedung turut serta Kepala Puskesmas Cikedung drg. Agus Wibowo, Kasi MD Kecamatan Cikedung H.Iman, Kuwu Desa Jambak H. Surjana serta peserta undangan yang hadir.

Kehadiran Kapolsek menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam mendukung upaya pemerintah daerah dalam menangani permasalahan kesehatan masyarakat.

Dalam lokakarya mini tersebut, para peserta membahas berbagai langkah strategis untuk menurunkan angka stunting di Kecamatan Cikedung.

Kapolsek Cikedung memberikan kontribusi dengan menyampaikan pentingnya peran aktif semua pihak dalam memperhatikan gizi dan kesehatan anak-anak di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung IPTU Junata menyampaikan bahwa penurunan angka stunting memerlukan kolaborasi lintas sektor, termasuk peran aktif masyarakat dan kepolisian.

Beliau juga menjelaskan bahwa polisi dapat berperan dalam mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya pola makan sehat dan gizi yang seimbang untuk pertumbuhan dan perkembangan anak.

“Dengan adanya rapat lokakarya mini ini, diharapkan upaya penurunan angka stunting di Kecamatan Cikedung dapat menjadi lebih terarah dan efektif.

“Kolaborasi antara pihak kepolisian, instansi terkait, tokoh masyarakat, dan semua pihak yang terlibat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang sehat dan mendukung pertumbuhan optimal anak-anak di wilayah Kecamatan Cikedung.” Pungkasnya.